

El Sr. Serrano Súñer, condecorado

Roma, 23. (23 h.) - El ministro de Asuntos Exteriores español, D. Ramón Serrano Súñer, ha sido condecorado con la gran Cruz de la Orden de Pío IX, fundada por este Pontífice en 1847. - Efe.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año IX. - Núm: 2.385

Ceuta Miércoles 24 de Junio de 1942

Ejemplar: 25 cts.

EL AVANCE EN LIBIA

FUE ALCANZADA LA FRONTERA DE EGIPTO

Los prisioneros de Tobruk ascienden a 28.000

PARTE ITALIANO

Roma, 23. 17. — Comunicación del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas: Elementos avanzados de las tropas del Eje han alcanzado la frontera libio-egipcia.

Como resultado de las operaciones de limpieza el número de prisioneros hechos en Tobruk ascienden a 28.000.

Las bases aeronavales de Malta fueron bombardeadas por nuestras formaciones aéreas originando numerosos incendios en la zona donde se hallan emplazados los objetivos atacados. Todos nuestros aviones regresaron a sus bases. —EFE.

DEL PARTE ALEMAN

En el África del Norte divisiones de Alemania e Italia

División Azul

HA CAIDO EL COMANDANTE VIVANCO

Castellón de la Plana, 23. 17. — Se ha recibido confirmación a la noticia de la muerte heroica del comandante de Infantería Joaquín Santos Vivanco en Rusia.

Está conceptuado como uno de los jefes más competentes y valientes del Ejército.

Al comenzar el Movimiento se encontraba en Castellón y fué muy perseguido por los rojos.

Consiguió escapar de la zona roja embarcado furtivamente en un buque que lo llevó a Marsella, y desde allí se trasladó a la España de Franco, donde le hicieron cargo del mando del tercer Tabor de Regulares del Ejército del Sur.

En brillantes campañas se hizo acreedor a la Medalla Militar individual que le fué impuesta por el general Aranda en un acto celebrado en el parque de Rivalta, poco después de la liberación de esta capital.

Hace unas semanas su esposa tuvo noticias de que le había sido concedida al comandante Santos la cruz de hierro del mérito al valor en los combates de Rusia y anunciándole su próximo regreso a España. —CIFRA.

FUNERALES

Albacete, 23. 17. — Por el alma de los caídos de la División Azul, camaradas Antonio Landete Gómez y Federico Montez Faleiron se han celebrado solemnes funerales en la iglesia de San Juan Bautista, organizados por la Jefatura Provincial del Movimiento.

Presidieron el gobernador, jefe provincial del Movimiento en unión de otras jerarquías y los padres de los fallecidos. —CIFRA.

han alcanzado la frontera libio-egipcia.

Durante la ocupación del puerto de Tobruk nuestras formaciones hundieron a un cañonero y seis pequeños transportes con un desplazamiento total de cinco mil toneladas. Estos navíos trataban de huir con tropas británicas y los soldados que se encontraban a bordo han sido hechos prisioneros.

En la isla de Malta aviones del Eje arrojaron bombas pesadas sobre las instalaciones y aeródromos de Lucca.

La ciudad Edem fué atacada anoche de nuevo por los

bombarderos británicos. La población civil sufrió pérdidas mínimas. Fueron alcanzadas numerosas casas. Cuatro de los aviones atacantes fueron derribados.

Batallones de nuestra aviación defendieron valientemente en combates terrestres los aeródromos emplazados de invierno, distinguiéndose ahora en colaboración con los grupos del ejército de tierra en operaciones actuales.

La división Heindell se ha distinguido en estos combates.

El teniente Leykauf derribó en una noche seis aviones de

transportes enemigos en el frente del Este. —EFE.

DECLARACIONES DEL MARISCAL ROMMEL

Berlín, 23. 17. — Un corresponsal de guerra ha tenido ocasión de conversar con el mariscal Rommel. Entre otras cosas ha dicho lo siguiente:

"Son las doce de la mañana y nos encontramos con el mariscal Rommel, mientras que los zapadores están forzando los fosos blindados destinados a contener a nuestras divisiones acorazadas en su irrupción dentro del cinturón interior de Tobruk.

Pedimos al mariscal Rommel que haga una breve descripción de los éxitos de las tropas italianas y alemanas ante Tobruk y Bardia y nos contesta:

"Tenemos tras nosotros casi cuatro semanas de combates transcurridos con éxito, con extraordinario éxito.

(Pasa a la quinta)

El viaje del camarada Arrese

Inauguración de un grupo de viviendas

Málaga, 23. 17. — En la mañana de hoy se han celebrado los actos de inauguración por el ministro secretario del Partido camarada Arrese del grupo de viviendas protegidas en el pueblo de Coin que está distante de esta capital 33 kilómetros y cuyo coste rebasa de un millón de pesetas.

Lo construcción comenzará seguidamente.

A las 12, el ministro secretario del Partido acompañado de su séquito y autoridades marcharon a dicho pueblo.

Al paso por los pueblos de Churriana, Alhauén de la Torre y Alhauén Grande tributaron a S. E. un cariñoso recibimiento siendo aplaudidísimo y vitoreado.

A la una llegaron a Coin. Las calles y los edificios estaban engalanados.

En un tren especial habían llegado dos centurias de cadetes con banderas, bandas de música, tambores y cornetas los cuales le rindieron honores.

A la llegada del ministro le esperaban en la entrada del pueblo las autoridades locales y comisiones de los pueblos limítrofes.

Había gran muchedumbre en las calles que acogió la llegada. (Pasa a la cuarta)

El Sr. Serrano Súñer en Italia

AYER FUE RECIBIDO POR EL SANTO PADRE

Ciudad del Vaticano, 23. 23. — Su Santidad el Papa ha recibido esta mañana al ministro de Asuntos Exteriores de España, señor Serrano Súñer.

Automóviles del Vaticano que ostentaban el pabellón español y el pontifical, fueron a buscar al ministro y su séquito a Villa Madam.

A su llegada al Vaticano el ministro fué saludado por un grupo de eclesiásticos españoles de Roma.

A continuación, el ministro, que llevaba las insignias de la gran Cruz de la Orden de Pío XX, fué introducido en la Biblioteca particular del Santo Padre, con el que celebró una conversación que se prolongó durante más de una hora.

Serrano Súñer visitó des-

pués al Secretario de Estado, monseñor Maglione y por último — con arreglo a la tradición — oró ante la tumba del Príncipe de los Apóstoles en la Basílica del Vaticano. — EFE.

COMENTARIOS A UNA AFECTUOSA ENTREVISTA

Roma, 23. 23. — Una entre-

vista "extensa y cordial" ha sido la celebrada por el ministro español de Asuntos Exteriores, don Ramón Serrano Súñer, con el Duce, y es comentada en los periódicos de Roma, que se limitan a publi-

(Pasa a la cuarta)

LAS CONFERENCIAS DE WASHINGTON

Churchill irá a Moscú

Washington, 23. 17. — Se ha publicado el siguiente manifiesto con relación a las confe-

rencias sostenidas por Roosevelt y Churchill.

"El presidente norteamericano

no y el primer ministro británico asistidos de las altas autoridades militares, navales y aéreas, continuaron en Washington la serie de conversaciones que comenzaron el viernes último.

La finalidad perseguida en estas conversaciones son principalmente la concentración más rápida y más intensa de la potencia militar aliada y los estudios sucesivos o si es necesario la coordinación de todas las medidas que desde hace tiempo se tomaron para desarrollar y mantener el esfuerzo nacional unido.

Es evidente que no es posible informar detalladamente el desarrollo de las discusiones y todas las discusiones no oficiales no pasarán de ser conjeturas.

La cordialidad y la armonía más completa preside entre todos los interesados que discuten los amplios y graves problemas que resolver.

Los detalles de varios extremos de suma importancia hubiera sido muy difícil resolverlos por correspondencia.

Se encuentra en estudios de oficiales especialistas después

(Pasa a la cuarta)



Durante una detenida inspección por los soldados alemanes, en los lugares ya ocupados, ha sido encontrado un grupo de rusos escondidos que inmediatamente son hechos prisioneros.

A POLO

HOY, IMPERIO ARGENTINA y MIGUEL LIGERO
En la producción CIFESA MORENA CLARA
La película de la gracia. La película del éxito. La película que perdurará siempre.
VEALA HOY EN APOLO.

En esta semana tres magníficas producciones:
El jueves, la gran película de la Nueva Universal titulada: MILLONARIO A SUELDO con ALICE FAYE y GEORGE MURPHY

El viernes, la deliciosa película de la Nueva Universal, hablada en español: EL BESO REVELADOR con WARREN WILLIAM y GAIL PATRICK

El domingo programa extraordinario. La grandiosa producción mexicana de REY SORIA FILMS
ALLA EN EL RANCHO GRANDE
La película de grandioso éxito.

VIDA RELIGIOSA

CALENDARIO. — Miércoles 24 de junio de 1942. Van 175 días y faltan 190. El sol sale a las 4,45 y pónese a las 19,49. La luna sale a las 15,8 y pónese a las 1,30. Luna llena el 28.

SANTORAL DEL DIA.—La Natividad de San Juan Bautista. Santos Fausto, Asensio y Romualdo, mártires; Simplicio, obispo.

LA NATIVIDAD DE SAN JUAN BAUTISTA. — De ningún otro Santo se celebra en la Iglesia de Dios la fiesta del nacimiento en este mundo nada más que de Jesús, su Santísima Madre y San Juan Bautista, de quien aseguró el mismo Jesucristo haber nacido otro mayor entre los hijos de las mujeres.

San Lucas, refiere el nacimiento de este Santo precursor del siguiente modo: Entretanto le llegó a Elisabeth el tiempo del alumbramiento y dio a luz su hijo, tuvieron noticia sus parientes y vecinos de la gran misericordia que El Señor le había hecho.

El día octavo vinieron a la Circuncisión del Niño y llamándole como su padre, la Madre no la consintió y dijo: "No de ninguna manera sino que se ha de llamar Juan". Replicaronla: ¿No ves que nadie hay entre tu parentela que tenga ese nombre?

Preguntaronle por señas a Zacarías el nombre que habría que ponerle (ya que este había quedado mudo cuando el Ángel le anunció el Nacimiento del Niño). Entonces pidiendo la tablilla de escribir, escribió así "Juan es su nombre".

Maravillaronse todos y en aquel momento Zacarías abrió la boca, se se le desató la lengua y comenzó a hablar bendiciendo a Dios, con lo cual un santo temor se apoderó de todo el país y por los grandes sucesos decían los unos a los otros: ¿Que pensáis ha de ser este niño?

Por lo que en verdad se ostentaba en él admirablemente la Poderosa mano del Señor.

MISA PARA MAÑANA. — San Guillermo, abad, segunda y tercera oraciones secretas y post-comunión de la Octava de San Juan y por la paz.

DECALOGO

para el Concurso de Campamentos, anunciado, por la Delegación Nacional del Frente de Juventudes.

- 1.º — Fernando, Isabel y Franco, glorias inmortales de la Unidad española.
- 2.º — Hermandad, dogma sacrosanto, unión y fuerza de la Patria.
- 3.º — Jerarquía, mando y mayores sacrificios al servicio de España.
- 4.º — Juventud y vigor, máxima aspiración del naciente Imperio español.
- 5.º — Milicia es orden, férrea voluntad de agruparse defendiendo el Imperio.
- 6.º — Religión y Falange, bloque indisoluble y base fundamental del Imperio.
- 7.º — El campo es el porvenir brillante de la juventud española.
- 8.º — Consigna del servicio falangista "Morir en defensa del Imperio".
- 9.º — Falangista el campamento te llama, acude presuroso, recordando SANTA FE.
- 10.º — Revolución es la lucha continua, por el Imperio hacia Dios.

Para defensa del Imperio, NUESTRO PUESTO ESTA AL AIRE LIBRE".
Ceuta 21 de junio de 1942.
Francisco Fernández Serrano.

Pronto empezará la Sección Femenina la segunda campaña antitífica.
Toda madre previsora debe vacunar a su hijo.

AVISO

Todos los súbditos extranjeros que se encuentran en esta Plaza, se presentarán con su documentación personal en la Comisaría del Cuerpo General de Policía, Negociado de Extranjeros, en el plazo de 15 días hábiles de Oficina, de 18 a 21 horas.

Ceuta, 17 de junio de 1942.
El Comisario-Jefe,
Antonio Sánchez Gijón.

El general Bartomeu

En el vapor correo de Algeciras llegó a esta plaza el día 21, el Excelentísimo señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército don Maximino Bartomeu Gonzalez-Longoria, procedente de Madrid.

S. E. permanecerá unos días en esta a fin de revistar el Cuerpo de Ejército.

EFEMERIDES LOCAL

24 junio 1934.—Se celebra en la ermita de San Antonio (Monte Acho) solemne "Mimnerva", a la que acuden más de cinco mil niños de la localidad.

HERNIADOS

Las consecuencias propias de su hernia mal cuidada las evitarán en el acreditado SUPER - OBTURADOR "HERNIUS" AUTOMATICO gran consolidativo que sin molestias, tirantes, peso, ni presiones, retiene totalmente la hernia, sea cual sea la edad, sexo o profesión. Todos nuestros modelos se construyen científicamente bajo la más extremada prescripción facultativa. VISITA EN CEUTA, G. O. "HERNIUS" atenderá en CEUTA el día 27 del etc. de 10 a 1 en el CONSULTORIO del Dr. D. Salustiano Mas Clerjes, González de la Vega, 2, 2.º (frente puerta salida Teatro Apolo) bajo su prescripción. CASA CENTRAL: Gabinete Ortopédico. "HERNIUS". — Rambla Cataluña, 34, pral. Barcelona. — (Aprobado por la Censura Central de Sanidad n.º 1626).

Banco Español de Crédito

En el Boletín Oficial del Estado de fecha 22 de abril se convocó concurso - oposición para proveer 100 plazas de aspirantes administrativos.

En las carteleras de anuncios de todas las Sucursales de este Banco se encuentran expuestos los antecedentes y condiciones de dicho concurso, y por estas se facilitarán los correspondientes programas.

Ceuta 23 de junio de 1942.
La Dirección.

«Ultimamente los españoles no convierten: se soportaban a la fuerza, por que las razones que tenían para vivir en unidad y armonía se habían olvidado por completo».

Ministerio de Educación Nacional

Cursos de Verano en Jaca

El Instituto alemán de Cultura de Madrid organiza, en colaboración con la Universidad de Zaragoza a unos cursos de idioma y cultura alemanes para iniciados y principiantes, que tendrán lugar en Jaca del 15 de julio al 31 de agosto. La enseñanza estará a cargo de lectores alemanes de varias universidades españolas y de profesores de la Academia alemana de Munich. En estos cursos, además de realizarse ejercicios de fonética, gramática, traducción directa e indirecta y conversación, se darán conferencias sobre los siguientes temas:

Del tiempo de Federico el Grande (1740-1788).

El romanticismo alemán. Literatura alemana contemporánea.

La música alemana del siglo XVIII y XIX (con discos). Visión geográfica sobre regiones y paisajes alemanes.

Evolución de la historia alemana desde los Otones hasta los Hohenstauren.

Historia alemana de los siglos XIX y XX.

Legislación social.

La asistencia a estos cursos y la aprobación del examen final, será considerada como mérito en las oposiciones a cátedras de alemán en los Institutos de 2.º Enseñanza.

El precio de la matrícula es de ptas. 75, pensión completa en la Residencia de Estudiantes de Jaca ptas. 15, y en hoteles a partir de ptas. 17, 24. Por matrícula e información dirijase al Instituto alemán de Cultura, Avda. del Generalísimo, 35, Madrid, teléfono 43401 y 41094.

LA SEXTA DE BEETHOVEN

—¿Por qué haces eso?—Bah, por amor al arte...

Y se suele sonreír humorísticamente a justificar así una ocupación nuestra, aparentemente sin finalidad alguna, habiendo ganado tal favor esa expresión que, ya en la categoría de tópico, se emplea para responder de una actividad cualquiera separada de nuestro quehacer habitual. Y así, "por amor al arte", se empeña en confeccionar un flan la intelectual y cultiva flores el financiero. Sin embargo restituyendo a la frase su sentido y valor verdaderos, son muchos los que la usan con razón y esta vez, no el humor sino un deje de malancolía es lo que matiza esa respuesta; con la particularidad de que en ellos, ese arte es manera de vida y acaso, razón de existencia. Nos referimos a esos amantes impenitentes de la musa melódica, a los adoradores de la irreductible Esterpe que encadenados a esta impalpable deidad luchan con tesón de fanáticos por su conquista; y es en labios de estos conquistadores, aristócratas de la sensibilidad, donde aquella frase toma el fervor de una oración y una añoranza de justicia, pues tal conquista resulta ser, por triste ironía, tan rica para el alma como hambrienta para el cuerpo... Eterna verdad, y eternamente incomprendida por la Sociedad y por el pú-

blico que desde Frescobaldi acá recibe sin recompensarlas como fuera debido las caricias generosas de la musa más espiritual por obra y gracia del "amor al arte" de tantos músicos célebres o ignotos y siempre tan pobres de pan como ricos de idea. Para colmo, hay quien les imputa una inutilidad cultural; no falta quien exclama — ¡para lo que sirven...! — llevado del excepticismo y de la amargura que da la propia incapacidad. También suele encontrarse ese excepticismo en el que presume de afán por la discusión de la cultura y qué medio mejor para elevar el sentimiento comunal sino ese que de las serpientes hace animales dóciles?

Pese a todo, el amor al arte subsiste. Vino a estas tierras un Mecenas generoso, y ahí tenemos esa Sinfónica Ceutí preparando su próximo concierto; entre otras, nuestros ingratos oídos escucharán esta vez una de las creaciones magnas del cólo de Bonnon: la sexta sifonia; de ella nos vino una ráfaga de notas al pasar cerca del Conservatorio; en él, unos músicos viejos y jóvenes y hasta unas delicadas manos femeninas laboraban por conquistar a Euterpe venciendo además un cúmulo de dificultades ajenas a la musa. Todo por amor al arte.—A.

TRASPASO

Habiéndose traspasado el establecimiento denominado café "La Plata" sito en la calle Coronel Gautier (Jadú) propiedad de don José Rojas Pérez a don Cristóbal de Hoyos Martín, se pone en conocimiento de los acreedores para que en el plazo de 15 días a contar de la fecha de publicación del presente anuncio se presenten a cobrar sus deudas a don José Rojas Pérez, Bar 8, Jadú, el cual se hará irresponsable a todo pago después de pasada dicha fecha.
Ceuta, 23 de junio de 1942.

Comisión de Festejos de Jadú

CONCURSO DE CANTE FLAMENCO

Se pone en conocimiento de cuantos profesionales y aficionados quieran tomar parte en el mencionado concurso pueden dirigir sus solicitudes al Presidente de dicha Comisión o presentarse en la Oficina que esta Comisión tiene establecida en la mencionada barriada, de 4 de la tarde a 10 de la noche.

Nota. — El concurso estará compuesto de un competente Jurado de la Península.
La Comisión.

Purificación Ferrero Sayabera

Profesora en Partos.
Conrado Alvarez, 9.
Teléfono 6 o 6 B. CEUTA.

Anuncie en El Faro

NOTICIAS VARIAS

CLINICA DE URGENCIA

Ayer fueron asistidos: Isidoro Canton Caballé, de herida incisa en la región inferior interna del muslo izquierdo, producida en accidente de trabajo, leve; María Fernández, de herida contusa en el codo izquierdo, leve; Francisco Morón Ruiz, de picadura de un pez en la pierna derecha, leve; Alfonso del Corral de herida punzante en la región plantar del pie derecho, leve; Andrés Casas, de herida cortante en el dedo primero del pie derecho.

A LA HORA DEL VERMUT PIDA SIEMPRE UN CABALLO BLANCO



Para afeitarse con comodidad y rapidez use

Crema "L E A"

Venta en Ceuta:

"Perfumería Vicente Martínez"

Puente Almina, 6

ANUNCIOS BREVES

CERTIFICADOS penales 12,50.

AGENCIA SAVA.

RADIOTECNICOS, se vende bobinador eléctrica con motor 475/00. Independencia, 49.

OPOSICIONES auxiliares municipales Zona. Sueldo 4.000.

Contestaciones completas 30 pts. Gallego. Lobo, 17. Ceuta.

CAMPAMENTOS

COMO SE ORGANIZAN LOS CAMPAMENTOS DEL FRENTE DE JUVENTUDES

◆ POR ROBERTO GUÑAT ◆

III REGLAMENTO INTERIOR

En el tablero de órdenes del Campamento están expuestas, para el conocimiento de todos, las normas de régimen interior, especialmente el horario adoptado, código de llamadas por silbato, orden del día y las siguientes indicaciones de carácter general:

1. — Todos los acampados están sometidos a la autoridad del jefe del Campamento. Cumplirás sin réplica, como verdadero camarada, sus ordenes, dadas directamente por los mandos autorizados o por la guardia del Campamento.

2. — No abandonarás el recinto del Campamento sin orden expresa del jefe del mismo.

3. — Las actividades del Campamento se rigen por el horario oficial. Entérate bien de tus obligaciones y atiende con la mayor diligencia todos los toques de corneta. Al toque de llamada irás a formar, a paso de carrera, a tu sitio acostumbrado.

4. — Los jefes de tienda son responsables del orden y disciplina de cada una de ellas, así como de la conservación del material.

5. — Dirígete con estilo falangista a las jerarquías del Campamento, es decir, cuadrando y saludando. Igualmente hazlo así al despedirte.

6. — Tienes la obligación de estar en todo momento completamente aseado y con la ropa limpia y cepillada.

7. — La limpieza de cacharros, platos, etcétera, se efectuará única y exclusivamente en...

8. — El agua potable se recoge únicamente en...

El acceso a las tiendas de los jefes y a la cocina queda absolutamente prohibido, a menos que se trate de un acto de servicio u orden expresa.

10. — La limpieza en el Campamento es un reflejo del estilo y la disciplina. No arrojes al suelo papeles o residuos que ensucian el Campamento. Cualquier cáscara, lata, papel, etc., debe ser depositado en las papeleras que hay dispuestas a este fin.

11. — Cualquier cosa que encuentres y no sea tuya, depositala en la caja de recuperación. Si has perdido algo, búscalo en esta misma caja de recuperación.

12. — Las letrinas se hacen con el fin de utilizarlas. Cuida de dejarlas tan limpias como a ti mismo te gustaría encontrarlas. Usa la pala como está prescrito.

13. — La dirección de tu correspondencia es la siguiente (señas postales).

HORARIOS

Toda actividad en el Campamento debe desenvolverse con absoluto orden, de acuerdo con un plan prefijado, que ha de tener muy en cuenta la importancia relativa de cada una de ellas con respecto a las demás. Debe haber un equilibrio muy bien estudiado entre las actividades de carácter físico y las de carácter

ter intelectual. Todas ellas se establecen con un fin bien determinado, no olvidando que en la vida del Campamento el menor detalle, la menor cosa, tiene valor formativo.

Todo horario debe reunir las siguientes condiciones, algunas de ellas en cierto modo contradictorias:

1) Tener constantemente ocupados a los muchachos en alguna actividad, es decir, evitar todo motivo o pretexto de holganza.

2) No cansar excesivamente a los muchachos física ni espiritualmente.

3. — Dar la debida importancia relativa a cada actividad.

El cálculo del mismo se efectúa, en términos generales, reservando de ocho a diez horas para descanso absoluto; ocho horas como máximo para trabajo físico e intelectual, y de seis a ocho horas para actividades libres y diversas.

HORARIO TIPICO

El horario tipico de nuestros Campamentos es el siguiente:

7. — Diana, carrera, aseo personal y ventilación de tiendas.

8. — Consignas, izar banderas y oración.

8'15. — Desayuno.

8'45. — Reconocimiento médico, relevo de guardia y arreglo de tiendas.

10. — Revista de policía.

10'30. — Clase teórico-práctica de educación premilitar.

11'15. — Clase teórico-práctica de juegos y gimnasia.

12. — Baño y ducha.

13. — Primera comida y descanso absoluto.

15'30. — Lectura de Prensa y ensayo de canciones.

16. — Clase de Nacionalismo.

16'30. — Prácticas de juegos y deportes o prácticas utilitarias.

18'30. — Conferencia sobre temas de religión, sanidad o cultura general.

19. — Descanso.

19'30. — Arriar banderas, oración, ofrenda a los Caídos y orden del día.

20. — Cena.

21. — Fuego de Campamento, coros, cine, radio, representaciones, humor, etc.

22. — Retreta.

22'15. — Silencio.

NOTA. — En los días laborales, la santa misa se celebra a las 7'30.

En los días festivos el horario queda modificado como sigue:

7. — Diana, carrera, aseo personal y ventilación de tiendas.

8. — Consignas, izar banderas y oración.

8'15. — Santa misa.

9. — Desayuno.

9'30. — Reconocimiento médico, relevo de guardia, y arreglo de tiendas.

11. — Revista de policía.

11'30. — Prácticas de juego y gimnasia.

12. — Baño y ducha.

13. — Primera comida y descanso absoluto.

15'30. — Visitas de familias, juegos libres o excursión, de asistencia voluntaria.

19'30. — Arriar banderas,

oración, ofrenda a los Caídos y orden del día.

20. — Cena.

21. — Fuego de Campamento, coros, cine, radio, representaciones, humor, etc.

22. — Retreta.

22'15. — Silencio.

Las características locales del Campamento (tiempo reinante, clases de acampados) pueden introducir circunstancias especiales que aconsejen ligeras modificaciones al horario típico. No obstante, se observan siempre la orientación y normas que quedan marcadas.

Por todo lo expuesto anteriormente se ve claramente

que la dirección de un Campamento del Frente de Juventudes no es ninguna cosa baladí. Únicamente pueden desempeñar tal cargo camaradas con vocación para los problemas de juventudes y suficiente autoridad personal. Esta autoridad personal no la confieren precisamente las insignias ni las voces destempladas de mando, sino por el contrario, la mayor serenidad, el mejor conocimiento de las cosas y, sobre todo, el ejemplo personal constante.

El Frente de Juventudes ha cuidado extraordinariamente la formación de buenos jefes de Campamento, y se vienen efectuando a tal fin unos cursillos de mando cada año antes de la época de apertura de los Campamentos. El primer cursillo se celebró en 1938, en Fuentes Blancas (Burgos). El segundo en el año 1939, en El Pardo (Madrid). El tercero en 1940, en un lugar no muy lejano del anterior. El cuarto en 1941, en la Casa de Campo (Madrid), y los dos últimos, este año, en el mismo sitio. Actualmente, en los registros de la Delegación Na-

cional hay aprobados 203 camaradas para ejercer las funciones de jefe de Campamento, existiendo tres categorías, según los méritos y experiencia adquirida.

Dura labor es la del jefe de Campamento. Es el primero que se levanta y el último que se acuesta. Tiene que ser el jefe, pero también el "padre" del campamento. Su único premio—que no cambiaría por otro—es el de observar por numerosos testimonios verbales y escritos (algunos de ellos honradamente comovedores), como tantos y tantos muchachos aprendieron a conocer a Dios y a España en nuestras "ciudades de luna", gracias a las consignas de la Falange. Y lo aprendieron de una vez y para siempre, puesto que lo que se "vive" queda grabado definitivamente en el alma de cada uno, cosa que no ocurre forzosamente con lo que se ve o se oye. ¿No es este uno de los más grandes servicios que puede prestar un falangista y el homenaje más eficaz a la memoria de JOSE ANTONIO y todos nuestros Caídos?

¡ARRIBA, ESPAÑA!

La figura de ROMMEL

Bajo el epigrafe "Rommel hace acto de presencia allí donde es necesario", escribe el periódico "Berliner Nachrichten":

"Con esta columna de acero marchó yo hasta el fin del mundo" dice el comandante G. a su ayudante, mientras ambos pasan a toda marcha a lo largo de la división blindada. Esta cubre enormes distancias a través del desierto, teniendo como misión la de atacar a las fuerzas británicas y hacerlas empeñarse en una batalla en cualquier sitio que se encuentren. Todo lo que encuentran es triturado por estos carros blindados en su marcha a través de la ardiente arena del desierto. Detrás de ellos, como su más fiel compañera, marcha con chirridos de cadena de sus muchos tractores, la artillería pesada anti-aérea, protegida por sus piezas más ligeras. Sigue luego la artillería ligera y pesada. Los flancos van cubiertos por los carros blindados, antitanques y cazatanques. Van por último interminables columnas de carros de avituallamiento. Cada vehículo deja tras sí un verdadero torbellino de polvo y arena. El conjunto ofrece el cuadro de una tempestad de arena que se arrastra lentamente a través de un vasto terreno.

Ahora sopla el viento desfavorablemente para los vehículos, de manera que éstos tienen que buscarse el camino como en la niebla al marchar envueltos en una nube de polvo. Con gran esfuerzo, los ojos abrasados por el sol y enrojecidos por el viento tratan de penetrar por el tupido velo que los envuelve, y reconocer al compañero que marcha delante. Marchan envueltos en una luz color anaranjada que, según la densidad de la nube de arena y la violencia del viento, tan pronto parece amarilla como pardo-oscuro y opaca. El polvo calizo de las carreteras de Ucrania era como ozono limpio y transparente comparado con este polvo del desierto. Y, a pesar de todo, se avanza, aunque sólo sea a 8 kilómetros por hora.

Otra de las perfidias de la guerra del desierto la consti-

tuye la infinita uniformidad de su vasto espacio. Muy adelantados ya en él avanzan los blindados y bien pronto no se divisa elevación ni montículo, ningún punto destacado que pueda servir de referencia en el camino. La vista abarca sólo ya una gran extensión de arena limitada por un horizonte horizontal. La orientación depende aquí solamente de la brújula y el cuentakilómetros. En algunas partes del desierto el mapa es inútil, pues sin puntos de referencia la orientación es imposible; sin embargo, se sigue adelante hasta alcanzar el objetivo. La marcha continúa durante toda la noche y las primeras horas de la mañana; las fuerzas de combate llegan a territorio enemigo. Todo queda en silencio.

Por Oriente se eleva el sol como un disco rojo. De pronto se oyen disparos. La leve desigualdad del terreno ha sido aprovechada por el enemigo para emplazar, protegidos por ella, los tanques y cañones. Carros blindados se lanzan unos contra otros. Es un cuadro impresionante. Los colosos, que en la vastedad del espacio parecen minúsculos, chocan estrepitosamente. Sus cañones lanzan bocanadas de fuego. El desierto está como cubierto de una atmósfera de polvo blanco en la que van surgiendo una especie de spritadores de humo negro: son tanques que han sido alcanzados mortalmente. Nuestros hombres sostienen una dura lucha. El enemigo es superior en número. Entonces, la artillería anti-aérea del calibre 8,6 interviene como último recurso de salvación. Bajo su

fuego se derrumba el proyectado avance del adversario. Muertos y heridos de uno y otro bando yacen en el campo de batalla. Los tanques que restan al enemigo emprenden la huida. Los soldados alemanes se lanzan en su persecución.

En otro sitio se ha entrado igualmente en contacto con el enemigo; se forman bolsas y los tanques van surgiendo por doquier. Suenan disparos en todas direcciones. ¿Dónde está el enemigo? ¿Quién ceca a quién. Una tercera perfidia de la guerra en el desierto: la pésima orientación; pero ahí está el general Rommel. Las balas de la artillería enemiga silban en torno a su coche. Sigue su trayectoria con la vista y con un movimiento de la mano indica al chófer el camino que ha de seguir, mientras que su oficial ayudante observa exactamente el camino que se recorre, no perdiendo de vista la brújula, el cuentakilómetros y un mapa especial. El general da una breve orden: ¡Allí está el enemigo y en aquel sitio han de irrumpir nuestros tanques para entrar en contacto con una unidad italiana! "Por cierto, anuncia antes de marchar el general Rommel, la situación del conjunto es bastante buena", y, acto seguido, parte a toda marcha con su coche, sin hacer caso del fuego de la artillería enemiga y al poco tiempo ya ha traspuesto una ligera colina. He aquí una de las características más salientes de este general, extraordinario y genial: Se halla siempre allí donde es necesaria su presencia; allí donde se libran los más encarnizados combates.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftalmico Nacional
Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Espino, 15. - De 4 a 7.

CEUTA

La estancia del Sr. Serrano Súñer en Italia

(Viene de la primera) car la noticia en lugar destacado.

Se señala tan solo el carácter amistoso de la acogida que el ministro español ha encontrado en Italia, donde la Prensa destaca la intensidad de relaciones existentes entre los dos países, en el momento que ambos luchan contra el bolchevismo, aunque sea de forma diferente.

El ministro español se aloja en Villa Madam reservada a las personalidades muy destacadas.

El ministro ha dedicado su estancia en Roma a visitar la ciudad. — EFE.

DETALLES DE LA VISITA A SU SANTIDAD

Ciudad del Vaticano, 23. 23. — El ministro de Asuntos Exteriores de España fué recibido esta mañana, como ya se ha anunciado en audiencia especial por el Santo Padre.

Los automóviles pontificios que formaban la comitiva que llevó desde "Villa Madam" al Vaticano al señor Serrano Súñer, al embajador de España cerca de la Santa Sede y séquito, ostentaban en la parte delantera las banderas de los Estados Pontificio y de España.

Acompañaban al ministro los camareros secretos de capa y espada y en el automóvil piloto iban los "bussolanti".

Recibido con los correspondientes honores por la guardia del palacio Apostólico, el señor Serrano Súñer fué conducido al departamento pontificio.

Disposiciones oficiales

DIARIO OFICIAL DE MARINA

Madrid, 23. — El "Diario Oficial de Marina" publica entre otras, las siguientes disposiciones:

Se dispone ingrese en la situación de actividad y pase destinado a las ordenes de comandante de Cartagena el comandante médico don Juan Piqueras Sánchez.

Paso destinado a la estación de radio de la ciudad lineal el radiotelegrafista segundo don Justo Barreos Vázquez.

Se le concede la cruz blanca del Mérito naval de segunda clase al capitán de Corbeta don Gonzalo Díaz García. — CIFRA.

EL BOLETIN OFICIAL DE HOY

Madrid, 24. 2 m. — El "Boletín Oficial" del Estado publicará hoy una orden de la Presidencia nombrando representante del ministerio del Ejército en la Junta de Gasógenos, al coronel de Artillería, don Mariano Fernández de Córdoba y Castillo.

También publicará otra orden del ministerio de Industria y Comercio fijando en cien pesetas el precio máximo de la venta de la tonelada métrica de arcilla refractaria en las regiones de Cataluña, Aragón y Valencia.

Los productores de arcillas refractarias de estas regiones que disminuyan el volumen del suministro a sus clientes habituales serán sancionados.

El mismo Boletín publicará una orden de Educación Nacional nombrando a don Rafael Calvo Serey, catedrático de la Universidad de Valencia. — CIFRA.

pasando por la Sala Clementina, donde se habían congregado para saludarle los eclesiásticos residentes en Roma y los alumnos del colegio español. Allí salió al encuentro del ministro el maestro de Cámara de S. S. con otros prelados y miembros de la Noberya. Previamente anunciado por un camarero secreto, el ministro entró en la Biblioteca privada de Su Santidad a las once en punto de la mañana.

El Santo Padre retuvo al señor Serrano Súñer en conversación privada, paterna y cordial, durante una hora y cuarto. Luego fueron introducidas las personas de su séquito a quienes el Pontífice dió a besar su mano, interesándose por las actividades de cada uno.

Su Santidad pronunció en español unas frases de bendición para cada una de las personas y sus familias y para todos aquellos que tuviesen en el pensamiento y en el corazón, para el trabajo que noblemente se dedica al servicio de su Patria, particularmente amada por el Vicario de Cristo, para la católica España, para su ilustre Jefe de Estado y benemérito de la causa de Dios y de la Iglesia.

Al salir el aposento del Pontífice, el ministro y su séquito, acompañados de dignatarios del Vaticano, le rindieron honores laticlavo, le rindieron honores laticlavo suizo y demás cuerpos armados y al cruzar la sala donde se aguardaban sacerdotes religiosos.

La ceremonia concluyó con la tradicional visita a la basílica vaticana.

Serrano Súñer se detuvo a orar ante el altar del Sacramento y después junto a la tumba de San Pedro.

El viaje del camarada Arrese

(Viene de la primera) siones de los pueblos de la comarca.

Muchedumbre estacionada en la plaza Requena, no cesaba de aclamar al ministro dando vítores a España y a su Caudillo.

El camarada Arrese salió al balcón y la multitud le aplaudió con entusiasmo. Después de descansar algún tiempo en la casa de la Falange regresó a Málaga.

El público de Coin le tributó una cariñosa despedida. — CIFRA.

El público de Coin le tributó una cariñosa despedida. — CIFRA.

El público de Coin le tributó una cariñosa despedida. — CIFRA.

El público de Coin le tributó una cariñosa despedida. — CIFRA.

El público de Coin le tributó una cariñosa despedida. — CIFRA.

El público de Coin le tributó una cariñosa despedida. — CIFRA.

El público de Coin le tributó una cariñosa despedida. — CIFRA.

Acompañado de las autoridades regresó a Villa Madam, donde por la tarde el cardenal secretario de Estado devolvió la visita al señor Serrano Súñer.

Refiriéndose a este acontecimiento, los periódicos ponen de relieve el hecho de que sea esta la primera audiencia concedida por el Pontífice después de su indisposición, a pesar de no encontrarse totalmente recuperado.

También se subraya la duración del coloquio concedido por el Papa y se hace notar la expectación que en torno a esta visita se había ido formando en Roma, desde hace varios días. — EFE.

VISITA AL DUCE

Roma, 23. 23. — El ministro de Asuntos Exteriores español visitó al Duce acompañado del Conde Ciano.

Después de larga conversación el ministro se despidió del jefe del Gobierno italiano.

Cuando Serrano Súñer salía del despacho del Duce, un hombre joven vestido de luto extraordinariamente alto le saludó en términos muy expresivos. Era el duque de Espoleto, el nuevo rey de Croacia.

El señor Serrano Súñer le expresó la atención y el respeto con que los españoles habían seguido la gesta de su hermano y el alto ejemplo de su muerte. — EFE.

CON EL SEÑOR RICARDI

Roma, 24. 1 m. — El ministro español de Asuntos Exteriores recibió al ministro italiano de Economía, señor Ricardi. — EFE.

HOY REGRESARA A ESPAÑA

Roma, 24. 1 m. — El señor Serrano Súñer iniciará su viaje de regreso a España en el día de hoy. — EFE.

El viaje del camarada Arrese

(Viene de la primera) siones de los pueblos de la comarca.

Muchedumbre estacionada en la plaza Requena, no cesaba de aclamar al ministro dando vítores a España y a su Caudillo.

El camarada Arrese salió al balcón y la multitud le aplaudió con entusiasmo. Después de descansar algún tiempo en la casa de la Falange regresó a Málaga.

El público de Coin le tributó una cariñosa despedida. — CIFRA.

El público de Coin le tributó una cariñosa despedida. — CIFRA.

El público de Coin le tributó una cariñosa despedida. — CIFRA.

El público de Coin le tributó una cariñosa despedida. — CIFRA.

El público de Coin le tributó una cariñosa despedida. — CIFRA.

El público de Coin le tributó una cariñosa despedida. — CIFRA.

El público de Coin le tributó una cariñosa despedida. — CIFRA.

TRAGICO FINAL DE UNOS MALVADOS

Granada, 23. 17. — Ha sido facilitada en el Gobierno Civil la siguiente nota:

"Continuando la policía incansablemente la labor de acoso y captura de los restos de bandas de atracadores, que quedó casi exterminada el día doce en el tiroteo sostenido en la plaza de la Mariana, se ha logrado tras incansables investigaciones detener a peligrosos sujetos llamados Antonio Ralva González y Juan Sandoval Fernández, resultando el pri-

mero que hizo fuego contra nuestras fuerzas, muerto al re- peler estas con sus armas la agresión y al segundo se le capturó por sorpresa sin que pudiera utilizar la pistola que portaba.

El referido Raya era un malvado que continuamente había sido autor de sendos asesinatos, atracos y otros desmanes cometidos en Málaga y provincias, el cual ha encontrado en el castigo a sus fechorías. — CIFRA.

Lega diez millones de pesetas

Toda su fortuna para centros benéficos

Granada, 23. 17. — Toda su fortuna compuesta de más de diez millones de pesetas ha sido testada a favor de varios establecimientos benéficos por doña María Julia Castillo López, fallecida hace días a los 24 años de edad.

Siete millones deja para constituir la fundación bené-

co-funcionario en el Hospital Clínico y estará destinada exclusivamente a la asistencia del tratamiento del cáncer en personas necesitadas naturales de Granada o provincia.

La inversión de los tres millones restantes han sido efectuadas en centros benéficos locales. — EFE.

Otras noticias de España

LAS TAREAS DEL CONSEJO DE ORDENACION SOCIAL

Madrid, 24. 2 m. — Bajo la presidencia del delegado nacional de Sindicatos, se reanuda- ron ayer tarde las tareas del consejo nacional de Ordenación Social.

Pronunciaron discursos el administrador general, delegado de Sindicatos y el jefe nacional de Estadística y Colocación.

A continuación se inició la sesión del Trabajo, interviniendo entre otros los delegados de Las Palmas, Cádiz, Valencia, Málaga y Granada. — CIFRA.

LA VERBENA DE SAN JUAN

Barcelona, 24. 1 m. — La verbena de San Juan, continúa celebrándose con gran concurrencia.

En todos los barrios funcionan diversas verbenas.

Ha habido espectáculos taurinos y representaciones extraordinarias, entre otras.

El público llena por completo los lugares de diversión, que estarán abiertos durante toda la noche. — CIFRA.

PRIMER DIA DE VERANO EN SEVILLA

Sevilla, 24. 2 m. — El termómetro registró 35 grados al sol y 38 y 39 a la sombra en hora y media de la tarde.

Ayer fué el primer día de verano en la ciudad. — CIFRA.

EL GOBERNADOR DE CORDOBA, ENFERMO

Córdoba, 24. 2 m. — El estado del gobernador civil y jefe provincial continúa siendo satisfactorio, dentro de la gravedad.

Hoy se ha hecho cargo del mando de la provincial el presidente de la Diputación hasta que se restablezca el gobernador, camarada Vignote. — CIFRA.

UN SEPTIMO PREMIO A MANUEL GONZALEZ

Sanander, 24. 2 m. — El director de "El Diario Montañés" Manuel González ha obtenido el premio de mil pesetas por sus "Cantos al Mediterráneo" en el certamen organizado por la Asociación de la Prensa de Barcelona, con motivo de la fiesta de las Letras.

Con este premio son ya siete los que el camarada González ha obtenido en lo que va de año. — CIFRA.

MULTAS POR INFRACCION DE TASAS

Palencia, 24. 2 m. — Doscientas veintitrés mil quinientas pesetas de multa han sido impuestas por la Fiscalía de Tasas a diversos infractores por infracciones. — CIFRA.

LLEGADA DE PEREGRINOS A SALAMANCA

Salamanca, 24. 2 m. — Procedente de Valladolid llegó la peregrinación de la Diócesis de Barcelona, acompañada de una representación de Palma de Mallorca.

La mañana de ayer la dedicaron a la visita de los principales monumentos de la ciudad y por la tarde se trasladaron a Alba de Tormes, donde se celebró un acto religioso en el convento de Santa Teresa de Jesús.

Hoy visitaron la casa de la Santa en esta ciudad y después saldrán para Fontiveros. — CIFRA.

Niños envenenados

Salamanca, 24. 2 m. — Un niño ha fallecido y otros dos se encuentran gravemente intoxicados por ingerir veneno empleado para matar ratas, creyendo que se trataba de leche en polvo. — CIFRA.

En Cádiz, el día 29

Entronización del Sagrado Corazón de Jesús

Cádiz, 23. 17. — Con motivo de la festividad de San Pedro se entronizará el Sagrado Corazón de Jesús en la Diputación.

El día 29 también en la Catedral habrá misa de Comunion general a la cual asistirán los gestores de la Diputación.

Después de la función religiosa con asistencia de las autoridades y jerarquías saldrá por la tarde la procesión con la imagen que ha de ser en-

tronizada a la que asistirán todos los alcaldes de la provincia. La procesión recorrerá las principales calles y se dirigirá al salón de sesiones donde quedará entronizada la santa imagen.

Por último la procesión regresará a la Catedral donde el vicario dará a los fieles la bendición papal expresamente concedida por el Santo Pontífice. — CIFRA.

Las conferencias de Washington

(Viene de la primera)

de haber sido consultado el presidente y el primer ministro. — EFE.

CHURCHILL MARCHARA A MOSCÚ PARA ENTREVISTARSE CON STALIN

Tokio, 23. 17. — Churchill tiene el propósito de marchar en breve a Moscú por vía aérea para entrevistarse con Stalin, según afirma el "Nichi Nichi" por informaciones que recibe de Shanghai.

Las noticias anuncian que también Molotov en las primeras negociaciones que llevó a Washington trató de las condiciones del pacto entre los Estados Unidos y la URSS en relación con la guerra en la

gran Asia oriental, pero que este proyecto de Roosevelt fracasó ante la actividad de Molotov.

Al parecer Churchill intertará de nuevo negociar directamente con Stalin el mismo plan de Roosevelt. — EFE.

UNA DE LAS MAS IMPORTANTES CONVERSACIONES

Washington, 23. 23. — Churchill y Roosevelt celebrarán esta noche una de sus más importantes conversaciones sobre el rendimiento de los astilleros militares y la utilización de mercaderes disponibles, según ha anunciado el secretario de la Casa Blanca, Early.

A la entrevista asistirán los altos jefes de la Marina norteamericana. — EFE.

El mayor crédito

228.811 millones de dólares

Washington, 23. 23. — Un crédito de 42.826 millones de dólares ha sido pedido a la Cámara de Representantes para la Defensa nacional durante el año fiscal 1942-43.

Se trata del crédito de mayor volumen en la historia de los Estados Unidos.

El crédito eleva a un total de 228.811 millones de dólares las cantidades solicitadas del Congreso norteamericano desde junio de 1940 para la Defensa Nacional. — EFE.

Dura lucha en Charcov

670 muertos y 946 prisioneros

PARTE ALEMAN

Berlin, 23. 17. — Cuartel General del Führer. Comunicado oficial del alto mando alemán. En la zona norte de las fortificaciones de Sebastopol han sido cercados los restos de las fuerzas enemigas que aún se sostienen al Norte de la bahía de Suvernaya.

En otras partes del frente de la fortaleza han sido conquistados numerosos fortines en el curso de los combates cuerpo a cuerpo en circunstancias bastante difíciles, por lo que al terreno se refiere.

También han sido ocupadas otras instalaciones defensivas. Importantes formaciones han apoyado estos ataques y han bombardeado las reservas de depósitos de municiones del adversario.

Ha sido rechazado en la cos-

ta septentrional del mar Azov un intento local de desembarco soviético.

Los restos de una división soviética derrotada que se encontraban todavía en la región forestal al nordeste de Charcov han sido exterminados. 670 muertos se han contado hasta ahora además de 946 prisioneros. Otros le han sido capturado al enemigo en el sector central del frente oriental en actividad de combates de retaguardia.

En el sector de Wolchov el enemigo ha experimentado grandes pérdidas en el curso de encarnizados combates librados en el bosque.

La aviación soviética perdió ayer cien aviones.

Cinco de nuestros aparatos no regresaron a sus bases. — EFE.

El avance en Libia

(Viene de la primera)

Hoy coronan su obra nuestras tropas con la ocupación de la ciudadela de Tobruk y Bardia que ha sido ocupada esta noche.

Los soldados germanos e italianos han realizado en estas batallas esfuerzos sobrehumanos. Han forzado bastiones y fortificaciones de campaña y campos de minas con empuje sin igual.

A pesar de todos los contratiempos han mantenido durante el día y la noche el espíritu que hoy les anima a todos que es el de la victoria". — EFE.

EL INFORME DE LIBIA EN LOS COMUNES

Londres, 23. 23. — En su declaración en los Comunes sobre los acontecimientos militares de Libia, Atlee dió cuenta del informe enviado por el general Auchinleck, que se refiere a las operaciones registradas hasta el 20 de junio.

Según dicho informe, los combates encarnizados se iniciaron con las primeras tentativas del Eje para cercar Bir Hakeim y a las tropas británicas avanzadas.

El enemigo llegó a encontrarse agotado "Si nos hubiésemos encontrado en mejores condiciones físicas, hubiéramos podido conseguir ventajas. — dice el informe — pero estábamos también extenuados y la ocasión no pudo aprovecharse.

El día 3 de junio, las fuerzas del Eje lograron desbordar a la 150 Brigada, y el día 4 contrataron las tropas de Ritchie. En este momento la lucha parecía presentarse con un cariz muy favorable, porque la ofensiva fué cuidadosamente preparada.

Ahora se ha visto que tal opinión era prematura. El enemigo contrató a su vez y los británicos hubieron de retirarse con considerables pérdidas.

Las fuerzas imperiales recibieron ya refuerzos, que todavía continúan llegando.

Hasta aquí, el informe del comandante inglés.

Precisa Atlee: "Las bajas han sido muy considerables, a consecuencia de la entrada de las fuerzas del Eje en Tobruk. La situación se agravó después de haber sido sorteada la primera línea.

"La caída de Tobruk con la mayor parte de su guarnición — dijo el orador — es para nosotros un duro e inesperado golpe".

La situación es difícil, pero la batalla continúa. Considerables refuerzos terrestres y aéreos han sido ya enviados.

Añadió Atlee que lo ocurrido exige de los soldados británicos gran decisión y bravura, y del pueblo una gran calma ante la resolución de la lucha.

Se refirió después Atlee a las operaciones relacionadas con los dos convoyes ingleses que llegaron al Mediterráneo, afirmando que la travesía de este mar es, desde hace algún tiempo, muy arriesgada, pues el adversario se encuentra perfectamente informado sobre los navíos que salen de Gibraltar, y Alejandría, y los convoyes, tienen que recorrer un trayecto de mil millas, siempre bajo la amenaza y reconocimiento de los submarinos y los ataques del arma aérea.

Los dos convoyes salidos de Gibraltar y Alejandría — terminó diciendo — llegaron a sus puntos de destino. — EFE.

CERCA DE DOCE DIVISIONES

Roma, 23. 23. — Cerca de doce divisiones de las mejores tropas africanas apoyadas por carros y unidades degaullistas, se encuentran en Africa del

Norte, según anuncia el periódico "Giornale d'Italia".

Esto se desprende, añade el citado diario, de la cifra de 35.000 prisioneros hechos por las fuerzas del Eje durante los 28 días últimos, a la que hay que añadir 60.000 heridos y muertos y las tropas que han podido retirarse hacia la frontera de Egipto.

En El Adem han sido destruidos más de 1.000 tanques, es decir los necesarios para equipar dos divisiones blindadas. Se derribaron además más de 500 aviones.

En el curso de los ataques se inutilizaron unas 60.000 minas británicas. — EFE.

SE PIDE A CHURCHILL UNA DECLARACION MAS COMPLETA

Londres, 23. 23. — Después de la declaración formulada por el viceprimer ministro, Atlee, el diputado democrático Witerton expresó sus deseos de que Churchill haga otra declaración más completa sobre los acontecimientos de Libia, una vez haya regresado de Washington. — EFE.

En el II aniversario del armisticio

Comentario francés

Vichy, 24. 2 m. — El ministerio de Información publica un comentario con motivo del segundo aniversario del armisticio franco-alemán, y dice:

"En el mes de junio de 1940 no había razón para continuar la guerra y hoy se ve más claro todavía que las razones son menores por que la lucha no se ventila entre alemanes e Inglaterra sino entre los bolcheviques y Europa.

"Nosotros lucharemos, pues, desde hoy contra nuestros propios enemigos y los de la civilización. Una victoria anglo-soviética equivale a un impe-

rio inglés y a la entrega de Francia a los soviets." — EFE.

PARTE FINES

8 unidades rojas destruidas

Helsinki, 24. 2 m. — El alto mando de las fuerzas armadas finlandesas publica un comunicado especial sobre las operaciones de las fuerzas navales, en el que se dice que las unidades de la flota germano-finlandesa lo mismo que las fuerzas aéreas han infligido cuantiosas pérdidas al enemigo.

Se anuncia hasta ahora la destrucción de seis submarinos soviéticos, tres de ellos aniquilados por bombas de la Aviación y otros tres por las fuerzas navales.

Una nueva serie de submarinos soviéticos han sido destruidos o, por lo menos, averiados. Dos torpederos fueron hun-

La lucha en Sebastopol

Ampliación al comunicado alemán

Berlin, 24. 3 m. — En el momento actual se encuentra en poder de los alemanes la totalidad de la orilla septentrional de la bahía de Sieveivaja, frente a Sebastopol, según se desprende de los comunicados del Alto Mando alemán sobre el desarrollo de las luchas en torno a la citada fortaleza.

Únicamente un grupo enemigo, encerrado en pasillos subterráneos intentan oponer desesperada resistencia.

En los demás frentes de Sebastopol — según sigue el comunicado alemán del martes por la noche al referirse al desarrollo de las luchas del lunes — las formaciones germano-rumanas, apoyadas por el concentrado fuego de la Artillería y el arma aérea continuaron sus eficaces ataques realizados por tropas germano-rumanas en el ala meridional del frente de Sebastopol, apoyados notablemente por la Aviación.

Varios fortines y baterías fueron destruidos por las bombas arrojadas por los aviones de bombardeo en picado, cuya actuación facilitó el ataque de la Infantería, Zapadores y secciones de Artillería de asalto.

Después que han sido recha-

zadas varias tentativas de desembarco realizadas por las tropas de la Marina soviética, los bolcheviques intentaron nuevamente aproximarse a la costa al N. O. de Mariopol, en el mar Azof.

También esta tentativa de desembarco realizada por 20 a 30 lanchas tuvo por objeto alejar a las tropas alemanas de Sebastopol, con el fin de descongestionar la guarnición de la fortaleza, que lucha desesperadamente.

Esta empresa de los bolcheviques, al igual que todas las anteriores, fué descubierta a tiempo por las formaciones encargadas de la protección y defensa de la costa y fracasó a consecuencia del concentrado fuego que inmediatamente entró en acción. — EFE.

4 noticias del extranjero

NUEVO REFUERZO A LAS AZORES

Lisboa, 24. 1 m. — Ha salido un nuevo contingente de tropas a bordo del buque "Carvalho Arauso" para reforzar la guarnición de las islas Azores. — EFE.

LLEGADA A ARGEL

Vichy 24. 2 m. — El secretario general de la Aviación francesa, general Janvekga, llegó a Argel en avión especial. — EFE.

OTRO QUE SE SUICIDA

Nueva York, 24. 2 m. — Otro jefe de la agrupación germano-americana se ha suicidado en su domicilio con gas de cocina.

El muerto se llamaba Jorge Schwindle, de 43 años de edad, y se encontraba vigilado por la policía desde hace tiempo. — EFE.

LAVAL PRESIDE UNA REUNION

París, 24. 2 m. — Laval ha recibido a los prefectos regionales del Norte y del Sena inferior, presidiendo después una importante reunión de 60 jefes de la industria francesa. — EFE.

LAVAL a PARIS

Vichy, 24. 1 m. — Laval salió ayer tarde con dirección a París.

Después de su llegada, dió audiencia en el hotel Matignon a diversas personalidades. — EFE.

Los Deportes

DIAS DESPUES

Un empate que pudo ser un triunfo

Empatar a un Atlético-Aviación en gran forma y poniendo el alma por la obtención del triunfo es, a no dudar, una performance magnífica.

No podrá decirse que el once madrileño tuvo un mal día. Lo niega la forma en que actuó, armónico, rápido y pujante. Si disminuyó luego, no fue culpa suya sino debido a la labor superiorísima del adversario. Esto es lo que más prestigia la actuación ceutista, además del honorable resultado logrado.

El Ceuta quebró los bríos atléticos de aquella segunda parte, en que parecía decidirse un fuerte tanteo a favor del conjunto capitaneado por Germán. Lo quebró a fuerza de habilidad y coordinación o, por decir verdad, empezó a quebrarlo cuando alardeó de dinamismo, coraje e ímpetu, para luego ir matizando su juego y plantearlo dentro de los moldes que corresponden a su alta calidad. A los pases largos y abiertos a las alas, seguidos de centros matemáticos sobre el mismísimo arco, en cada uno de los cuales solía verse la inminencia de un funcionamiento del marcador. Se cargó el juego hacia los extremos, ágiles buenos servidores y peligrosos rematadores, que fueron a formar con los tres medios una especie de semicírculo en torno al área madrileña; semicírculo que lo mismo se abría descomunadamente para cortar las infiltraciones enemigas, como se cerraba amenazadoramente sobre el marco defendido por Tabales, en virtud de los pases de Rosado, Melito o González hacia Morla o Abad, para así descargar terribles golpes a los defensores madrileños.

En esos cinco hombres del semicírculo — bien apoyados por un trío defensivo que, pese a algunos fallos, brilló en aciertos indiscutibles, tuvo el equipo local su mejor herramienta. Porque, sin olvidar lo

que batalló García, en el centro de aquel referido semicírculo no pudieron contarse los aciertos. La dura y enérgica defensa visitante lo cortaba todo. Se adolecía de ignorancia e de excesivas precauciones, cuando solo se requería habilidad en el desmarcaje y decisión para rematar aquellos corners, aquellos centros o aquellos balones bombeados. Con una labor mejor de estos hombres que quedaron como aprisionados por la tenaza integrada por Morla, González, Melito, Rosado y Abad, la victoria ceutí se hubiera producido. Se jugó para ello y solo cabe achacarse que no se lograra a esa ausencia de habilidad y decisión dentro del área.

Pero, —como decimos— bastante es ya de por sí ese segundo y gran empate. No podía aspirar a más el pundonoso cuadro ceutí, digno por todos conceptos de los mayores aplausos. — PEGUAR.

EL CEUTA ha empatado dos veces con el ATLETICO AVIACION. - El domingo, día 28, ¿quien vencerá?

Entre las cuerdas

La mayor derrota de Jack Dempsey

No es extraño, por desgracia, que todo un gran campeón acabe en la miseria. Cigarra cantarina en los tiempos felices, no se acuerda de que alguna vez puede necesitar lo que malgasta. Y enmarcado el suceso en el boxeo — y más en el boxeo americano, donde los luchadores de fama viven como millonarios — la noticia de un campeón del pugilato vencido por la vida, tiene mucho menos de sorprendente

Jugadores al "Atlético Aviación"

EL ONCE "AVIACIONISTA" JUGARA MAÑANA EN LARACHE

Se encuentran en nuestra ciudad tres nuevos jugadores del "Atlético-Aviación" y que, seguramente, actuarán mañana en Larache y el domingo en nuestra ciudad.

Se trata de Macedo, Miranda y Riera. Los dos últimos, muy conocidos, por cuanto uno de ellos—Miranda—jugó en el Real Madrid y de aquí pasó al conjunto "aviacionista" en cuyo eje delantero formó muchas veces, con evidente acierto; el otro, Riera, es aquel soberbio defensa del "Constancia" de Inca que tan formidable encañante dió en nuestra ciudad en el partido correspondiente a la fase final de la Tercera División y a cuya firma pretenden los más poderosos clubs españoles, entre ellos el Barcelona.

En la tarde de ayer salieron para Larache los jugadores que integran el once madrileño, a fin de jugar en dicha localidad mañana jueves.

Su contrincante será el "S. D. Larache" en cuyas filas se alinearán los interiores ceutistas Melul y Jaro, y otros destacados elementos regionales.

El partido final para la Copa del Generalísimo fué grandioso. El ATLETICO AVIACION-CEUTA del domingo no será menos. NO DEJE DE PRESENCIARLO

CRONICA DE LA SITUACION MILITAR

La situación en Libia es cada día más comprometida para las fuerzas británicas. Elementos avanzados de las tropas del Eje, — según noticias que se reciben de fuente oficial — alcanzan la frontera libico-egipcia.

Hasta ahora ninguna noticia más que comentar con relación a este frente.

La guerra contra la plaza fortificada de Sebastopol sigue su auge victorioso. Continúan las encarnizadas luchas y los restos de las fuerzas en su agonia desesperada se debaten en convulsiones, prontamente dominadas por las fuerzas alemanas.

En otros frentes del Este la acción alemana inflige en el enemigo serios perjuicios. Un intento de desembarco soviético en la costa del mar de Azof, fué rechazado energicamente causando graves daños. Al Nordeste de Charkov restos de una división soviética que ya había sido diezmada y que se encontraba en la región forestal fueron atacados y exterminados.

Muy numerosos han sido el número de muertos y de prisioneros cogidos.

Con relación a la entrevista de Churchill y Roosevelt en Norteamérica se ha publicado un manifiesto, por el que se intentaba dar una explicación al pueblo inglés y norteamericano. Ambos hombres de Estado en medio de sus conversaciones han visto con triste desilusión como se le venían abajando en sus proyectos. Tobruk, Cayo, los poder del Eje y otros puntos de suma importancia han sido conquistados.

Mientras tanto siguen las conversaciones, según ellos — dentro de la mayor cordialidad. — OBSERVADOR.

A la tercera dicen que va la vencida

¿EL ATLETICO? ¿EL CEUTA? ¿Un nuevo empate?

"O caemos en el comunismo que destruye todo un sistema cristiano para implantar otro basado en el más agrio sentido material, o aceptamos el nacional-socialismo que quiere dar de nuevo dimensión y jerarquía a valores permanentes."

y haciendo cesar, así, una positiva injusticia que repercute en el campo y en la producción de la industria de curtidos. He aquí otro caso de prudente intervención en que se ajustan los precios a la realidad y con perfecto conocimiento del fondo del problema.

COMENTARIO

ZUMAQUE. — El zumaque es una planta que produce un extracto para curtir pieles. Antes de la guerra, este extracto, por su alto precio se exportaba, y, en cambio, importábamos otros extractos para curtidos más baratos. Suprimidas hoy estas importaciones, interesa explotar el extracto de zumaque. El proceso industrial y económico es el siguiente: el agricultor cosecha la planta y la trilla; pasa a manos de unos industriales, que se limitan, por medio de una maquinaria sencilla, a clasificar el polvo y entregar el útil para el curtido a las fábricas de extracto de curtido. Estos industriales, que tuvieron luchas de competencia en su tiempo, acordaron constituir un consorcio que se convirtió en único. De este modo, había, de un lado, muchos vendedores, y de otro un solo comprador que imponía el precio con perjuicio para el labrador y positiva ganancia para este grupo, verdadero intermediario. La Junta Superior de Precios, en vista de esta realidad, ha fijado los precios en forma remuneradora para el labrador, reduciendo, naturalmente, las ganancias de los intermediarios

hoy, con la desgracia de su mayor derrota, el público deplore su amarga situación. Porque el público permanece fiel a sus ídolos. Y desde que se marcharon — antes y después que él — Carpentier y Dempsey, no sobran los "ases" indiscutibles. Con perdón de Joe Louis...

Una cosa

Los instrumentos eléctricos tan ampliamente empleados hoy en todos los campos de trabajo industrial y artesano tienen su punto de partida en la trepanadora eléctrica cuya primera aparición se remonta a los años de fines del siglo pasado. Entre las fábricas que por aquel tiempo se dedicaron a la construcción de trépanos eléctricos una de las más importantes fue la AEG que desde entonces ha venido contribuyendo en mucho grado al desarrollo de este nuevo campo de la electrotécnica. La primera trepanadora eléctrica construida por la AEG figura ya en un catálogo de 1899. La construcción en serie de esta clase de máquinas se inició en 1902. Las trepanadoras de 1902 estaban movidas por corriente continua, pero un año después la AEG pasaba a la aplicación de la corriente alterna. Un progreso decisivo en la construcción de los instrumentos eléctricos fue la adopción de los motores universales que permitieron el uso tanto de la corriente continua como de la alterna monofásica.

¡ATENCIÓN!

EL DOMINGO, 28



¡ATENCIÓN!

A las 6 en punto

Grandioso partido de desempate para la COPA GORIAT

Atlético Aviación

S. D. CEUTA

No deje de presenciar este extraordinario y decisivo partido
Nota: Saldrán trenes especiales desde Tetuán

A las 4. - Encuentro final del campeonato regional de segunda categoría, entre

NACIONAL de Larache y DEPORTIVO CEUTI

aunque el derrotado se llame Jack Dempsey.

La gran figura deportiva que destruyó la supremacía de Carpentier en 1921, se exhibe hoy en un tablado de feria, sobre la arena y bajo las lonas de un circo de infima clase. No supo administrar sus fabulosas ganancias, que algunos estiman por encima de los cien millones de francos y tanto echó el dinero que se ha quedado sin nada. Negocios mal planteados y media docena de bodas y divorcios abrieron el agujero cada vez mayor por donde huyó la fortuna ganada a fuerza de puñetazos.

Los aficionados al noble arte que le recuerden en su época de gloria, habrán de sentir una triste merma en su admiración por Jack. Aunque pasaron los años, no perdieron memoria de Dempsey, al que imaginaban siempre con la aurea aurea de sus victorias del ring, mantenidas luego en las pantallas de los cines. Pero Dempsey ha seguido el camino opuesto a Gene Tunney, su formidable rival de 1927. Mientras uno guardaba, aumentando con ello el dabo, de sus ganancias el otro dilapidó sus cuantiosos ingresos. Y ahí están los resultados.

Cuando, sobre un año aproximadamente, se hizo público el grave accidente que tuvo a Dempsey al borde de la muerte la conexión fué general. Curó, se le auguraba un porvenir venturoso y el cable ocha por tierra las ilusiones, poniendo al desnudo la realidad lamentable. Es natural que

Mas emocionante que cualquier partido de Liga será el tercer

Atlético-Ceuta del domingo

No pierda la ocasión de ver esta lucha decisiva

Tetuan

Llegada del embajador de la Argentina

El Excmo. Sr. Embajador de la Argentina doctor Escobar, que desde el sábado se encuentra en la vecina plaza de Tánger llegó esta mañana a esta capital del Protectorado acompañado de su séquito y varias personalidades de la mencionada plaza.

A su llegada acudió al palacio de la Alta Comisaría donde fué recibido por S. E. el Alto Comisario Teniente general Orgaz a quien cumplimentó.

S. E. obsequió con un almuerzo de carácter íntimo al señor Escobar y a su séquito en el que figura el correspondiente en Madrid del importante diario de Buenos Aires "La Nación".

Mañana será recibido por S. A. I. el Jefe en el palacio del Mexuar.

Las visitas del señor Embajador de la Argentina tienen el carácter de pura cortesía estando desprovistas de todo orden protocolario.

La exposición Muller

La exposición de fotografías del artista señor Muller, inaugurada con tanto éxito el domingo pasado, permanecerá abierta hasta el día 28 del presente mes siendo sus horas de visita de 11 y media a 14 y de 18 a 21 horas.

AVISO

DELEGACION DE OBRAS PUBLICAS Y COMUNICACIONES

Se pone en conocimiento del público en general, que todo aquél que encuentre en el interior de las costas de nuestra Zona de Protectorado, así como en las de Ceuta y Melilla, algún flotador de madera con las siguientes inscripciones pintadas en las mismas:

"SERVICIO HIDRAULICO-TETUAN - MARRUECOS" los que llevan también una banderita con un número pintado en rojo, lo entreguen en la Intervención más próxima del lugar, o en su defecto aquellos que sean encontrados en las proximidades de Ceuta o Melilla, a las correspondientes autoridades de Marina, haciendo saber a dichas autoridades el lugar, fecha y hora del hallazgo.

Tetuan, 18 de junio de 1942.
EL DELEGADO
Daniel Piqueras.—Rubricado.

Nuestra sección ANUNCIOS BREVES está al alcance de todas las posibilidades, y solventa rápidamente las necesidades.

DOCTOR ANGEL SUERO OCULISTA

Diplomado del Instituto Médico Valdecilla
EX-AYUDANTE DEL DOCTOR POYALES
Ahmed Ganmia 1 (Junto a Plaza de la Audiencia)
Consulta de 6 a 8. Teléfono, 869, TETUAN

ORDENANZA

de S. E. el Alto Comisario dando normas para la aplicación de los artículos 47, 48 y 58 del Dahir de enseñanza de 2 de Hicha de 1359 (31 de Diciembre de 1940)

El artículo 58 del Dahir de 2 de Hicha de 1359 (correspondiente al 31 de diciembre de 1940 B. O. de la Zona de 20 de marzo de 1941 dispone queden sometidas a la alta inspección de las autoridades docentes de la Zona, todos los establecimientos de enseñanza privada.

Asimismo, los artículos 47 y 43 regulan las pruebas, a que habrán de someterse los alumnos que sigan los cursos de Bachillerato Marroquí en los establecimientos de Enseñanza privada, al final del periodo lectivo de cada curso y para obtener el certificado de Bachillerato elemental.

Las pruebas, según se determina en los citados artículos, se pasarán ante un tribunal constituido por la junta de profesores del curso de que se trate, del Centro Oficial, y el Inspector de Enseñanza Media. Para que esas disposiciones tuvieran una total efectividad habría que esperar a que el Centro Oficial de Enseñanza Media funcionase en su totalidad con el cuadro completo de sus profesores y ello determinaría un evidente perjuicio para la Enseñanza ya que los estudios hechos carecerían de validez oficial.

Para evitar este inconveniente y dar al mismo tiempo satisfacción al Dahir citado que fija de una manera precisa la necesidad de las pruebas para la convalidación de los estudios del Bachillerato Marroquí al fin del periodo lectivo de cada curso, se dictan las normas siguientes:

Artículo 1.º — Para hacer efectivo el cumplimiento del artículo 58 del Dahir de 2 de Hicha de 1359 (31 Diciembre 1940) antes de comenzar cada curso, todos los centros marroquíes de Enseñanza Privada Media, deberán presentar a la Delegación de Educación y Cultura, para su aprobación, una relación del Cuadro de Profesores con las asignaturas que han de usar los alumnos. La presentación de estos datos se hará antes del 15 de septiembre con el fin de que pueda recaer resolución de la Delegación de Educación y Cultura antes del 1.º de Octubre.

Artículo 2.º La Delegación de Educación y Cultura, ejercerá la inspección a que se refiere el citado artículo 58.

Artículo 3.º En tanto no se complete el Profesorado del Centro Oficial de Enseñanza Media, las pruebas a que se refieren los artículos 47 y 43 y concordantes, se pasarán ante un tribunal designado por la Delegación y Cultura, formado por el profesorado musul-

mán y español que se estime necesario en relación con las materias a examinar.

Artículo 4.º Estando en organización el Centro Politécnico Oficial y la Enseñanza profesional del mismo carácter, a partir del curso próximo los estudios de estas mismas materias en centros privados se ajustarán, en relación con la Delegación de Educación y Cultura, a las mismas normas que rigen los estudios del Bachillerato Marroquí en sus artículos 47, 48 y 58 y concordantes.

Los centros de Enseñanza Privada que deseen establecer estudios de esta clase u otros cualesquiera que aspiren a validez oficial, se ajustarán a las mismas normas que se señalan en el artículo 1.º de esta Ordenanza.

Artículo 5.º En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 60 del mismo Dahir, en lo sucesivo no podrá abrirse ningún centro de Enseñanza privada, sin previa autorización para ello de la Delegación de Educación y Cultura.

Artículo 6.º Se confía a la Delegación de Educación y Cultura la preparación de los expedientes completos de los Centros de Enseñanza Privada en el que consten todos los datos que dicha Delegación estime precisos y que han de servir de base para las concesiones de las subvenciones que puedan acordarse a la Enseñanza Privada Marroquí.

Tetuan, 20 de junio de 1942.
EL ALTO COMISARIO,
Luis Orgaz. (Rubricado)

Triduo

En la iglesia del Hospital Militar de esta ciudad se celebrará un solemne triduo dedicado por la Asociación de Señoras del Perpetuo Socorro, de Sanidad Militar a su titular.

Dichos actos religiosos tendrán lugar los días, 25, 26 y 27 del corriente a las 8 de la tarde, y el día 27 fiesta de la Santísima Virgen se dirá Misa solemne a las 11 de la mañana.

La citada Asociación ruega a todos los fieles católicos de Tetuan su asistencia a estos actos, sirviendo este aviso como invitación a los mismos.

Hasta donde llegan los obuses japoneses

ATAQUE JAPONES A LAS COSTAS NORTEAMERICANAS Y CANADIENSES

Washington, 23. 17. — Oficialmente se anuncia que un submarino japonés bombardeó una localidad de la costa oriental norteamericana.

"Se trata sin duda — dice el comunicado — de uno de los submarinos que atacaron hace algunos días la costa canadiense.

Los ataques han causado daños insignificantes". — EFE.

NUEVO ATAQUE JAPONES SOBRE EL CANADA
Ottawa, 23. 17. — Treinta

Otras noticias extranjerias

ATAQUE ALEMÁN

Berlín, 23. 17. — Baterías de largo alcance de la Marina alemana han bombardeado en la tarde del 22 de junio el puerto de Rangata, siendo observados incendios y grandes explosiones. — EFE.

RECOMPENSA AL PRIMER AVION QUE BOMBARDEO TOKIO

Washington, 23. 17. — En relación con los fondos creados en diciembre para la recompensa al primer avión que bombardeó Tokio, se anuncia que dicha recompensa será distribuida en cigarrillos.

Esta modalidad ha sido aceptada a consecuencia de que lo previsto en el reglamento militar se prohíbe a miembros del Ejército aceptar recompensas en metálico, por lo que el general Doolittle ha sido encargado de distribuir cigarrillos entre sus hombres. — EFE.

ATAQUE AL PUERTO ALEMÁN EDEM

Londres, 23. 17. — Bombardeos británicos han efectua-

do con éxito violentos ataques contra el puerto de Edem del que no regresaron seis de los aviones, según se anuncia oficialmente. — EFE.

UN BARCO NORTEAMERICANO HUNDIDO

Nueva York, 23. 17. — El Departamento de Marina anuncia que un barco de tonelaje medio que navegaba con el pabellón norteamericano ha sido hundido a consecuencia de una explosión submarina provocada probablemente de una mina.

La catástrofe sucedió frente a la costa oriental de los Estados Unidos, siendo los supervivientes desembarcados en dicha costa. — EFE.

BUQUE HUNDIDO

Washington, 23. 23. — Un barco mercante de tonelaje medio ha sido torpedeado frente a la costa oriental de los Estados Unidos.

Los supervivientes han sido desembarcados en un puerto de la costa. — EFE.

Dimite el presidente Ortiz

Le reemplaza el vicepresidente Castillo

Buenos Aires, 23. 17. — El presidente Ortiz que debido a sus afecciones a la vista pretendió abandonar las funciones presidenciales hace dos años ha presentado la dimisión de su cargo.

Fué confirmada por su secretario en la noche de ayer. Con arreglo a la constitución argentina el vicepresidente Castillo que interinamente ejercía su cargo será elevado automáticamente a presidente hasta que exprese su mandato el presidente dimisionario. — EFE.

CERVANTES

(Siempre un buen programa en su cine preferido)

POR ULTIMA VEZ se presenta hoy el éxito rotundo de JUCA-FILMOFONO

La batalla silenciosa

una producción extraordinaria en español, repleta de grandes aventuras y formidables escenas de guerra.

Jueves y viernes encargue sus localidades para estos dos días en los que actúa el interesante espectáculo internacional

Continental expres 1942

para más detalles programas de mano.

Sábado estreno de calidad en español

La isla de las viudas

un film genial por su dramatismo e interés.

En preparación inauguración de la temporada de verano con SAN FRANCISCO

la película de la Metro que nunca se olvidará.

Bar
VICENTINO
Restaurante
Vicentino
Pastelería
VICENTINO
Teléfono, 4-9

Pieras de recambio



ORIGINAL
OPHEL
ERSATZTEILE

A. 324

DISTRIBUIDOR EN ESPAÑA:
ERNESTO SAMSTAG
CALLE BALMES, 360
BARCELONA

Pacto secreto

Un "acuerdo diabólico"

Berlín, 24. 3.30 m. — La Prensa alemana se ocupa en sus últimas ediciones del martes y en las matutinas del miércoles de los detalles del pacto secreto concertado por Churchill y Molotov en Londres, que se ha dado a conocer por las revelaciones del diario sueco "Goeteborgh Norgenspost".

El "Berliner Nachtausgabe" califica este pacto de "acuerdo diabólico" y lo considera la verdadera causa del viaje de Molotov a Inglaterra.

"Molotov — dice el periódico — necesitaba esta promesa antes de poder presentarse como solicitante en Washington. Con las concesiones otorga-

das por Churchill a Molotov, Inglaterra intenta asegurar la primera etapa bolchevique para caer sobre Europa con renuncia a la carta del Atlántico suscrita por Churchill y Roosevelt".

El "Voelksischer Beobachter" se refiere en su comentario a las manifestaciones del ex-embajador inglés en Moscú, sir Stafford Cripps, que declaró antes de partir de la capital rusa:

"Cuando llegue el triunfo tendrán nuestras dos naciones el privilegio de reintegrar nuevamente los pueblos de Europa al camino de la civilización y la colaboración." — EFE.



PRIMAVERA
RUSA

El frío retarda la descomposición, el calor la acelera.

HECHOS Y PALABRAS

Berlín, 23. 24. — Un diario de esta capital dice lo siguiente:

Dos acontecimientos internacionales de primera línea se han registrado estos días: las victoriosas acciones de las potencias del Eje en el Norte de África y en el Mediterráneo y... los discursos del señor Roosevelt y de los demás oradores que hablaron con ocasión de la fiesta celebrada el "Día de las Naciones Aliadas".

Esto no es coincidencia casual, sino que corresponde a la división fundamental de los que luchan en esta guerra. Washington y Londres anuncian una "magna Carta de la Libertad" después de otras varias, promulgadas unas veces en el Atlántico, otras en In-

glaterra, otras en los Estados Unidos. Entretanto se toma como aliados también a los rusos y se ensalza a Rusia soviética, ante el mundo sorprendido, como benefactora de la humanidad que después de la guerra dará a Europa un magnífico orden nuevo. Al mismo tiempo, Roosevelt, en alguna conferencia panamericana ha impuesto análogos ideales para el "Hemisferio Occidental" con la sola diferencia de que aquí el látigo de Stalin ha sido reemplazado por la bolsa de oro de Wallstreet.

Ininterrumpidamente se oye hablar a los aiglosajones. En cambio el Eje guarda silencio. De vez en cuando los jefes de Estado de Berlín, Roma o Tokio pronuncian un discurso informativo para dar cuenta a su pueblo de lo que se ha conseguido. Por lo demás los portavoces de los Estados del Pacto tripartite guardan un mar-

cada reserva y en cambio los golpes contra el enemigo son tanto más duros. En los 33 meses de guerra Europa ha forjado su unidad con hechos y no con palabras. También en el Lejano Oriente los japoneses han respondido con la acción a los charlatanes. Ahora se prosigue con el mismo estilo. Tras Kertch y Charkov sucede el asalto a Sebastopol, y el doble golpe del Eje en el Norte de África y en el Canal de Sicilia. Grandes contingentes de tropas británicas han sido derrotadas en Libia. Rommel ha hecho avanzar sus líneas de ataque muy hacia el Este. 300 aviones italianos, en un ataque ininterrumpido durante 24 horas, han triturado literalmente a un convoy británico muy protegido, demostrando de nuevo que el Mediterráneo es efectivamente, su "amer nostrum", en el que los ingleses nada tienen que hacer.

Mientras tanto el señor Roosevelt habla del "orden mundial justo" que quiere implantar el día de mañana. Un te-

ma interesante. Lástima que el general Rommel haya tenido, precisamente, que hacer en otro sitio y no haya podido oírle. — EFE.

Sólo un milagro

Londres 23. 24. — El diario "Daily Sketch" dice lo que sigue:

"La campaña de primavera en el Este, se está desarrollando actualmente, pero la ofensiva que Hitler ha emprendido en el mar lleva ya cuatro meses de movimiento a pleno vapor. Esta guerra relámpago en el mar, ha sido un éxito peligroso. Se calcula que más de cien submarinos participan actualmente en aguas americanas.

Lo que no es una suposición, sino un siniestro hecho, es que más de 200 buques aliados han sido hundidos en el Atlántico Occidental, desde que los Estados Unidos entra-

Hogueras de San Juan

Alicante, 24. 2 m. — Las fiestas de las Hogueras de San Juan continúan celebrándose con gran brillantez.

Al amanecer bandas de música recorrieron todos los distritos tocando la clásica "despertá".

A las 12 en el Ayuntamiento se ha procedido al reparto de los premios de las Hogueras.

Por la tarde hubo festivales en la plaza de toros con desfile de bandas y danzas típicas alicantinas.

Numerosas personas tomaron parte en las fiestas. — CIFRA.

Sindicatos y cooperativas

Una conferencia interesante

Madrid, 24. 2 m. — En la segunda parte de la sesión de ayer, del primer Consejo Nacional de Ordenación Social, pronunció un discurso don Bartolomé Aragón, jefe de la Obra Sindical de Cooperación, analizando problemas referentes a cómo debe evolucionar la actuación de la obra sindical de Cooperación.

Explicó las diferencias entre Sindicatos y Cooperativas.

Se suspendió la conferencia hasta mañana en que se continuará estudiando la cooperación en Alemania. — CIFRA.



En el frente del Norte de África Soldados alemanes buscando las posiciones del enemigo.



Tropas alemanas avanzan bajo la protección de ametralladoras montadas en los carros, pues siempre se esconden todavía núcleos de rusos francotiradores por los alrededores.

ron en la guerra; que los astilleros americanos se ven obligados a extenuar sus posibilidades de producción para compensar el número de buques perdidos, y que las aguas americanas son hoy día las más peligrosas de todo el mundo. En una palabra los aliados han vuelto a 1917, cuando los submarinos amenazaban con un desastre para sus esfuerzos de guerra.

Recientemente un periódico neoyorquino resumió en dos frases las probabilidad de 1942: "Podemos perder la guerra este año, porque nos faltan buques". "No podemos ganar la guerra este año, porque nos faltan buques".

El hecho es que la flota submarina de Alemania, causa serias preocupaciones en los Estados Unidos.

Durante los 18 meses próximos, los EE. UU. construirían una flota de mercantes igual al tonelaje de toda la Marina mercante británica antes de la guerra, pero la guerra no esperará. Antes que hayan pasado esos 18 meses, la duración del conflicto se habrá decidido por el número de buques que tengamos a flote, o sea construidos este año.

De ahora en adelante, únicamente los hombres y las municiones de que efectivamente se disponga, pesarán en la balanza de la historia.

En los círculos militares se considera que, dadas todas las medidas de defensa que los alemanes han tomado en la Europa Occidental, un desembarco en dichas costas sería una empresa dudosa y costosa. A su entender, haría falta un milagro para que tuviese éxito. — EFE.

UN RAYO

Efectos de una tormenta

Valencia, 24. 2 m. — Un rayo ha caído en el campanario de la iglesia de San Martín, destruyendo una de las 4 torretas que lo coronan.

Este hecho ocurrió a las 7 y media de la tarde, a consecuencia de una fuerte tormenta que ha descargado.

Los escombros caídos en la calle no causaron víctimas a pesar de la multitud que circulaba por ella a la referida hora. — CIFRA.

ULTIMA HORA

SUECIA TOMA MEDIDAS DE DEFENSA

Estocolmo, 24. 4 m. — Suecia ha tomado medidas en defensa de su navegación, después del torpedeamiento del vapor sueco "Gorthon" por un submarino soviético, dentro de las tres millas de las aguas jurisdiccionales suecas.

El plan de protección entra inmediatamente en vigor a partir de 24 de junio. Se dará escolta a las embarcaciones suecas dentro de aquellas zonas.

El Departamento de seguridad de guerra comunica que los barcos asegurados tienen que unirse a los convoyes. — EFE.